



La decoración de la tienda de moda de Caritas fue la que recibió una mayor puntuación. Foto: GEMMA ANDREU



Tres de las cinco propuestas que también fueron reconocidas con un accésit por el jurado del certamen. En la parte superior, el diseño realizado por Óptica Riera; la composición del Centre de Dia Elena Maseras, en el centro; y el de 7a Pàgina. Fotos: AYUNTAMIENTO DE MAO

La venta más florida

► Caritas Moda Re- gana el concurso de escaparates de Maó + Flors

Redacción

El escaparate de la tienda Caritas Moda Re- ha sido el que ha obtenido una puntuación más alta en el Concurs de Mostradors Maó+Flors 2023 y, por lo tanto, se ha proclamado ganador del certamen organizado por el Ayuntamiento de Maó. Un reconocimiento por el que ha recibido un premio en metálico de 200 euros. El jurado, formado por miembros

de la corporación municipal, además de por un florista y una tallerista, ha destacado «la originalidad, creatividad y colores» de la composición del escaparate. Por otra parte, también ha valorado el hecho de que se haya contado para su diseño con la colaboración de jóvenes del centro abierto Sant Francesc.

El jurado calificador ha decidido también otorgar otros cinco premios, en forma de accésit, a

otros tantos establecimientos, cada uno de los cuales recibirá un cheque de 100 euros, como reconocimiento a sus propuestas. Estos son el Centre de Dia Elena Maseras, Sa Teieta de Menorca, Lin, Roba d'Al-lots, Óptica Riera y 7a Pàgina.

En total, han concurrido este año al certamen del festival floral una docena de comercios de la ciudad a los que el Consistorio quiere agradecer su participación.

ACTO SOLIDARIO



Una donación de juguetes para el Hospital Mateu Orfila

El centro hospitalario de referencia en la Isla ha recibido una donación de juguetes por parte de la empresa Desplazamientos y Portes Menorca (Despome). Se trata de un lote, que se destinará a la sala de juegos de la unidad de Pediatría, integrado por rompecabezas, juegos de mesa, juegos articulados, libros y cuentos, con el que se pretende contribuir a hacer más agradable la estancia de los pequeños en el hospital.

PEUADES

Llamamiento de los Voluntaris de Sant Joan para que quienes aman las fiestas colaboren en Es Pla

En Ciutadella y con la proximidad de las fiestas patronales del próximo mes de junio, los Voluntaris de Sant Joan hacen un llamamiento para recabar apoyos para llevar a cabo, un año más, su misión de *fer passadis* durante los Jocs des Pla. Recuerdan desde el colectivo que su compromiso ha sido, desde el principio, el de colaborar «a pie de arena» para contribuir a que los juegos ecuestres del Día de Sant Joan se celebren sin incidencias. Para ello, ha resultado fundamental la organización del pasillo, en colaboración con Protección Civil y bajo la coordinación de la Policía Local, que facilita las carreras de los caballos. Los interesados pueden contactar a través del correo electrónico de la entidad voluntarisdesantjoan@gmail.com o de su perfil en Facebook.



Programan para el próximo domingo una excursión para ver las plantas de la zona de Favàritx-Mongofre

El Centre d'Estudis Locals de Alaior ha organizado para este domingo, 21 de mayo, una caminata con el propósito de poder observar las plantas y la vegetación de la zona Favàritx-Mongofre. Según informan los organizadores, la salida está prevista desde el aparcamiento del polideportivo de Alaior a las 9.30 horas. Quienes lo prefieran, pueden encontrarse con el grupo, media hora después, en la zona de estacionamiento de Favàritx-Mongofre. Se trata de una de las muchas excursiones que organizan cada año el centro cultural, experiencias de las que posteriormente se pueden leer las crónicas en una sección de su página web. En esta ocasión, la flora de esa zona de la costa menorquina será la gran protagonista de la jornada al aire libre.

